



MON LAFERTE

LA CIRA DE NORMA

MAZATLÁN · 3 DE MAYO

CENTRO DE CONVENCIONES / 9:00 PM

PRE-VENTA EXCLUSIVA:





NOROESTE

VIERNES 22 DE MARZO DE 2019 MAZATLÁN, SINALOA AÑO XL NO. 15044 \$15.00 NOROESTE.COM

Durante Semana Santa

Analizan Par Vial para el malecón

Anuncia el Alcalde que se trata de una alternativa viable para enfrentar los colapsos viales de vacaciones; sería enlazado con la Avenida Bahía y la Cruz Lizárraga

SHEILA ARIAS

El Gobierno municipal de Mazatlán prevé aplicar el Par Vial durante Semana Santa, pero no en la Avenida Camarón Sábalo, como ocurrió en la administración de Carlos Felton, sino sobre la Avenida Del Mar.

Esto, explicó el Alcalde Luis Guillermo Benítez Torres, para mitigar el congestionamiento vial que se genera en el puerto, principalmente en la zona turística, durante dicho periodo vacacional.

Y aunque se está en análisis con las autoridades de seguridad vial, sí representa una alternativa viable para garantizar el flujo en la Avenida Del Mar.

El sentido en ambos carriles del paseo costero sería de norte a sur en el tramo Valentino-Monumento al Pescador, con vialidades alternas como la Cruz Lizárraga y la Avenida Bahía, en dirección opuesta.

No habría oportunidad de retorno en la glorieta de Rafael Buelna y Camarón Sábalo.

“Es que hicimos una encuesta y tanto mazatlecos como los turistas, lo que quieren es ver el mar”, declaró como el principal motivo.

El Alcalde aseguró que ya se reunió el equipo de seguridad, pero dejaron sobre la mesa opciones, y en los próximos días serán definidas.

El reto es mantener el flujo de conductores y visitantes, pues Semana Santa es la temporada de turismo más importante del año; en un sólo día llegan a concentrarse hasta 120 mil bañistas en las playas.

La alta concentración de vehículos y conductores complica el flujo, desde Olas Altas hasta Cerritos.

LO QUE SE ESTUDIA

- Un solo sentido la Avenida del Mar de norte a sur.
- Un solo sentido las Avenida Cruz Lizárraga y Bahía, de sur a norte.

RUTAS ALTERNAS

- Avenida Bahía (con estacionamiento)
- Cruz Lizárraga
- Reforma (corredor automotriz)
- Leonismo (Bosque de la Ciudad)

NO HABRÁ BANDÓDROMO

El Alcalde ya ha precisado que, en esta administración, lo que no replicará es el bandódromo en Olas Altas, como también funcionó en la administración 2014-2016 del panista Carlos Felton.

Y una estrategia para mitigar esto es precisamente el Par Vial. “No lo hemos decidido, lo más probable es que el Par Vial pudiera hacerse de Valentino al Monumento al Pescador, no como se había hecho antes, es probable que así sea. Tenemos que analizar el comportamiento de las vías alternas, lo que queremos es que el tránsito sea rápido”, comentó.

Si esto se concreta, las rutas alternas serían las calles que bajan hacia la Avenida Ejército Mexicano, y la oportunidad de estacionamiento estaría en la Avenida Bahía, cerca del Acuario.

En la Zona Dorada, dijo, también analizan cerrar un carril para mantener el flujo de los trabajadores de hoteles, pero nada está decidido tampoco.



UN NUEVO COMIENZO

SAN IGNACIO. Miles de personas acudieron a recargar su energía para recibir a la primavera en el marco del misticismo e historia de Las Labradas, además de atestiguar tradiciones prehispánicas.

Mazatlán 1B



Fotos: Noroeste / Belizario Reyes

A LA ISLA DE LA PIEDRA

Busca Quirino redireccionar recursos de venta del CIP

CAROLINA TIZNADO

TEACAPÁN. Los recursos que se generen por la venta del Centro Integralmente Planeado “Playa Espíritu”, pueden reorientarse a la Isla de la Piedra en Mazatlán, opinó el Gobernador Quirino Ordaz Coppel.

“Los recursos (de la venta) se pueden reorientar a algo que genere más inversión, más empleo, como la zona de la Isla de la Piedra”, dijo.

Como se ha informado, expuso el Mandatario estatal, lo mejor es que los terrenos del CIP se vendan, considerando que el desarrollo en esta zona podría tardar mucho.

De seguir así, podría terminar el actual Gobierno federal su periodo y dejarse de nuevo sin culminar, por lo que es mejor que se venda, y el recurso de éste, que se invierta en esa parte de Mazatlán.

El Centro Integralmente Planeado, Playa Espíritu, en las playas de Escuinapa, inició como proyecto en el sexenio de Felipe Calderón, cuando Fonatur compró más de 2 mil de hectáreas del Rancho Las Cabras al ex Gobernador Antonio Toledo Corro pagándole mil



El Gobernador Quirino Ordaz Coppel visitó Teacapán, Escuinapa.

200 millones de pesos.

Esta transacción ha sido cuestionada incluso por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, quien anunció que el CIP se podría poner en venta a la Iniciativa Privada y descartó que el Gobierno federal lo vaya a continuar.

Recursos del Fonden fluyen lentos

Ordaz Coppel dijo que los recursos del Fonden, después del Huracán Willa, han fluído de manera lenta, pues es un programa burocratizado que debe cambiar.

“El Fonden debe dar un viraje,

es burocrático, no resuelve nada, nada más parcha... han llegado apoyos, pero es insuficiente”.

Del Fonden sólo se ha dado recurso para limpieza y pinturas, pero son recursos mínimos, no son suficientes, y al final tiene que entrar el Estado para poner lo que hace falta, dijo el Gobernador.

Eso recursos, en vez de llegar para mejorar de manera total lo que se afecta, queden como “parches”, insistió.

Llueven peticiones a Quirino en Teacapán
El Sur 6B

Foto: Noroeste / Carolina Tiznado

PARA SU BÚSQUEDA

Critican presupuesto para desaparecidos

JOSÉ ALFREDO BELTRÁN

CULIACÁN. Los 3.5 millones de pesos presupuestados para la Comisión Estatal de Búsqueda de Personas Desaparecidas no alcanzarán para... casi nada.

Esta fue una de las principales preocupaciones vertidas por defensores de derechos humanos y familiares de víctimas, en el marco de la realización de un encuentro en el Congreso local.

La actividad forma parte de la consulta para la elaboración de una ley estatal.

En esta vertiente coincidieron Alma Rosa Rojo Medina, de Voces Unidas por la Vida y la Dignidad Humana; Óscar



Se realizó un encuentro en el Congreso local con defensores de derechos humanos.

Loza Ochoa, presidente de la Comisión de Defensa de los Derechos Humanos de Sinaloa, entre otros.

Esta nueva comisión está en proceso de gestación y actualmente se busca a la persona que la presidirá.

Además de que la creación de esta institución tiene un retraso,

para 2019 le fueron asignados únicamente 3.5 millones de pesos.

La propuesta original era de 10 millones, lo cual fue rechazado por el Gobierno estatal.

Rojo Medina pidió que este órgano, que coadyuvará en la problemática, sea dirigido y operado por personas adecuadas, que conozcan la situación que enfrentan.

“Y también hablamos del presupuesto, es un presupuesto de lo más pobre que podemos tener porque ese presupuesto no alcanza ni siquiera para pagar el sueldo de los que trabajarán en ella”, lamentó.

Y es que esa comisión, puntualizó, ni siquiera tiene infraestructura ni estructura

para operar.

“Es importante el aumento en presupuesto porque tenemos muchos restos óseos de nuestros desaparecidos que están calcinados, que no se les dará el debido proceso”.

“¿Qué ganamos con buscar y buscar en fosas clandestinas y estar abriendo y abriendo encontrando restos, sin siquiera se trabaje con el debido respeto?”, cuestionó la activista.

Les hace falta, enfatizó, recursos públicos para que no les falte en el laboratorio de genética el personal capacitado para hacer su trabajo y material suficiente para los familiares de ADN a los familiares encontrados.



XI Congreso Internacional Educativo

Programa de ACTIVIDADES Multidisciplinario

Culiacán! Sabado 24 de marzo

SECCION	ENCUENTRO	CONFERENTE
SECCION A	¿Qué rol juega el docente en la formación del futuro ciudadano?	DR. JOSÉ ANTONIO GARCÍA
SECCION B	LA EDUCACIÓN EN LA ERA DIGITAL	DR. JOSÉ ANTONIO GARCÍA
SECCION C	¿CÓMO SE CONSTRUYE UN BUEN DOCENTE?	DR. JOSÉ ANTONIO GARCÍA
SECCION D	¿CÓMO SE CONSTRUYE UN BUEN DOCENTE?	DR. JOSÉ ANTONIO GARCÍA
SECCION E	¿CÓMO SE CONSTRUYE UN BUEN DOCENTE?	DR. JOSÉ ANTONIO GARCÍA
SECCION F	¿CÓMO SE CONSTRUYE UN BUEN DOCENTE?	DR. JOSÉ ANTONIO GARCÍA

Más información:
01 800 506 5227 Ext. 208, 209 y 210